



Harmonika-Club „Stadt Zürich“

Musik kennt kein Alter – 80 Jahre HCStZ

Das Jahr 2017 stand ganz im Zeichen des Jubiläums «80 Jahre HCStZ».

Das Jubiläum wurde mit einer Schifffahrt auf dem Zürichsee mit Aktiven, ehemaligen Spielern und vielen Freunden gefeiert. An diesem Anlass hatten selbst die Aktiven genug Zeit, sich auszutauschen, denn die Instrumente blieben für einmal zuhause.

Dafür durfte dann am 1. Adventssonntag wieder viel in die Tasten gegriffen werden. Am Vormittag begleitete der Harmonika-Club «Stadt Zürich» unter der musikalischen Leitung von Isabelle Meier-Wild den Gottesdienst von Pfarrerin Jolanda Majolet in der ref. Thomaskirche in Zürich-Wiedikon mit Kirchenliedern, lüpfigen Melodien und auch einem Schmankerl aus dem Abendprogramm.

Die Besucherinnen und Besucher konnten sich – traditionsgemäss – vorgängig bei Kaffee und Kuchen für das folgende Konzert stärken. Zum Jubiläum wurde auch Prosecco und Lachsbrötli angeboten. Diese Leckereien stammten alle aus den Hausbäckereien der Aktiven. Pünktlich um 17 Uhr startete das Jubiläumskonzert mit der Erkennungsmelodie, dem Marsch «Turicum». In ihrer Begrüssung konnte die Präsidentin Andrea Flury viele Delegationen aus der Nähe und Ferne erwähnen. Auch einige Besonderheiten aus der Vereinsgeschichte erzählte sie, z.B. 80 Jahre und nur 4 Dirigenten, dafür aber 15 Präsidenten (davon 2 weibliche), wovon 4 Präsidenten inkl. dem 92jährigen Ehrenpräsidenten im Publikum sassen. Danach übernahm Mirjam Fischer die Moderation. Sie führte mit Witz und viel Wissen über die Titel durch das Programm. Auch ein kleiner Gag war natürlich mit dabei. Beim «Just a Gigolo» hatte sich tatsächlich ein Gigolo eingeschlichen und einigen Damen Rosen verteilt. Diese Mutter beneide sie nicht, meinte die Moderatorin, wenn sich der in seinem jugendlichen Alter schon so «aufführt». Sie muss es ja wissen, es war ihr Sohn, der ihr zum Schluss auch noch eine Rose überreichte.



Die Dirigentin hatte Titel aus der Zeit von allen Dirigenten ausgewählt. «Walzerträume», ein einfühlsamer Walzer von Oscar Strauss stand ebenso auf dem Programm wie «Tom Jones Greatest Hits», «Music», «Games that Lovers play». Der berühmte Titel aus Nabucco, der Oper von Giuseppe Verdi, «Va' pensiero» zauberte eine spezielle Stimmung in die Kirche. Zum berühmten Titel «Happy Christmas», der von John Lennon und Yoko Ono komponiert worden ist und der Text von Celine Dion stammte, sang wiederum Dave Holler.

Ein gelungenes Jubiläumskonzert des Harmonika-Clubs «Stadt Zürich» mit unserer Dirigentin Isabelle Meier-Wild ging zu Ende. Im nächsten Jahr werde vieles ändern, meinte die Präsidentin und teilte mit, dass das nächste Jahreskonzert am Reformationssonntag, 4. November 2018 in der ref. Thomaskirche stattfinden wird. Wir freuen uns heute schon auf Ihren Besuch.

Andrea Flury, Präsidentin